

日本キンボールスポーツ連盟中長期目標

当連盟では下記中長期目標に従って普及活動を進めています。

■学校体育(正課)カリキュラムへの導入

文部科学省、教育委員会、その他の関係機関にはたらきかけキンボールスポーツが学校体育の教材として正式導入されることをめざします。キンボールスポーツ学校体育導入プロジェクト※を2005年度より実施しています。

※詳細は10頁参照。

■全国規模のスポーツイベントへの正式参加

全国スポーツ・レクリエーション祭及び国民体育大会デモンストレーション種目として継続参加をめざします。

開催地の都道府県支部連盟の尽力で下記の参加が決定しました。

●全国スパレク祭(全国スポーツ・レクリエーション祭)フリー参加種目

2011年:栃木県下野市

●国体(国民体育大会)デモンストレーション競技

2012年:岐阜県羽島市

2013年:東京都中央区、豊島区、荒川区

■全国47都道府県支部設立及び体育協会への加盟

全国47都道府県すべてに支部を設立することをめざします。未だ支部が設立されていない県を中心に連盟主催講習会を行い、普及をすすめ、関係者にはたらきかけ支部設立に

取り組んでいます(現在33都道府県に支部連盟設立)。また、支部の都道府県体育協会加盟を推進し、日本体育協会加盟団体をめざします。

■アジアキンボールスポーツ連盟の設立

2011年の兵庫県宝塚市における国際大会(ワールドカップ)開催を契機にアジア諸国にはたらきかけ、アジア連盟の設立をめざします。またアジア選手権などキンボールスポーツを通じた国際交流を促進します。

■多世代や障がいをもつ人々の参加機会の拡充、 交流大会の創設

キンボールスポーツがすべての人々に開かれたスポーツであることをめざします。ルールバリエーションの採用、新たな普及プログラムの開発や関係団体との連携により、誰でもが参加しやすい環境づくりに取り組んでいきます。

■組織基盤・財政基盤の早期確立による事業の充実

2010年より日本キンボールスポーツ連盟は一般社団法人に生まれ変わりました。今後より一層の事業の充実のため、制度・組織の見直しを図り基盤整備の充実をめざします。



日本キンボールスポーツ連盟の主な沿革

1997年	10月	キンボールスポーツは吉田正信氏(NPO法人フレンドリー情報センター代表理事)が我が国へ紹介した。氏の要請によりカナダ・ケベック州よりキンボールスポーツ考案者のマリオ・ドゥマースが来日。大阪体育大学、岐阜聖徳学園大学などでキンボールスポーツがお披露目される。
1998年	2月	吉田氏はキンボールスポーツの理念を「共遊・主体・創造」と表象し、国際キンボール連盟日本事務局を発足し、普及活動を推進。滋賀県スポーツ振興事業団主催のリーダー講習会を契機に全国各地で普及活動を展開する。
	3月	(財)健康・体力づくり事業財団主催で新宿コズミックセンターにて開催されたニュースポーツ全国指導者講習会の実技種目に採用される。
	11月	宝塚市教育委員会、(財)宝塚市スポーツ教育振興公社、国際キンボール連盟日本事務局共催の「第1回キンボール交流大会」を兵庫県宝塚市にて開催。
1999年	4月	名称を日本キンボール連盟と改める。
2000年	8月	日本キンボール連盟主催の初の全国大会「第1回キンボールジャパンオープン」を滋賀県野洲町(現野洲市)総合体育館にて開催。以降、毎年支部持ち回りにて継続開催。年々拡大し、2007年の第8回大会より部門・時期を分け年2回の開催となる。
2001年	1月	日本キンボール連盟公式ホームページを開設。
	5月	大学生、専門学校生の全国大会である「第1回ケベック・カップ全日本学生キンボール選手権兼交流大会」を大阪府茨木市の梅花女子大学で開催。以降、2005年度まで継続開催。カナダ・ケベック州で行われた国際大会「第1回キンボール国際大会」に男子チーム、女子チーム各1チームを派遣。ともに銀メダルの成績を残す。以降、2002／第2回(カナダ)、2005／第3回(ベルギー)、2007／第4回(スペイン)、2009／第5回(カナダ)に同様に派遣。2011年11月にはアジア初・兵庫県宝塚市で第6回が開催される。
	11月	「第14回全国スポーツ・レクリエーション祭」にて種目採用される。「フリー参加種目キンボール大会」として三重県阿児町にて開催。同様に2010年度も富山県小矢部市にて大会を開催。
2002年	7月	キンボールパートナーシップ制度を開始。初年度パートナーとして梅花女子大学と契約。
2004年	11月	日本キンボール連盟公式ガイドブック「500万人のキンボール」発刊。
2005年	4月	日本キンボール連盟と市町村行政が連携し、町または地区内全小学校の授業の中で継続してキンボールに取組む「キンボール小学校体育導入プロジェクト」を開始。継続実施中。
2008年	4月	日本キンボール連盟名誉会長に小野清子氏が就任。
2010年	4月	競技名称を「キンボールスポーツ」に変更。団体法人化。一般社団法人日本キンボールスポーツ連盟と名称を改める。
	10月	第65回国民体育大会「ゆめ半島千葉国体2010」において“デモンストレーションとしてのスポーツ行事”に採用され、千葉県大多喜町にて大会を開催。